



*Ja, zu sehen und zu lesen gibt's bei uns immer viel!*

## Gemeinsam durch den Herbst, vorbei am goldenen Oktober und rein in die kalte Zeit!

Die Tage werden kürzer, grauer, kälter. Das Kalenderblatt mit Allerheiligen und Allerseelen blättern wir um. Diese Zeit hat uns teilweise zu schaffen gemacht. Es sind aber auch Stunden der Familienzusammenkünfte und Momente des gemütlichen Kaffeetrinkens gewesen. Wie sehr wir uns darüber gefreut haben, die Enkelkinder versammelt zu sehen, die weitgereiste Tante zu begrüßen und nach dem Friedhofbesuch gemeinsam den ersten Stollen, den frischen „Sealzeltn“ anzuschneiden, die „Keschtn“ zu schälen oder gar daraus „Keschtnkekslang“ zu produzieren.

Freude kommt bei uns in der Redaktion ebenso auf, wenn wir die Vielfalt an Texten sehen, die wir in unseren redaktionellen Runden sammeln. Passende Herbstthemen sprudeln nur so raus. Wenn die Natur sich auf ihre Auszeit vorbereitet, alles langsamer wird, sich die Pflanzenwelt zum Schlafen legt, möchten auch wir in der Redaktion dieses Stimmungsbild einfangen und Beiträge bringen, die uns fürs Wochenende Laune machen, uns das Daheimsein verschönern und uns Informationen über Zillertaler Geschehen bieten. Darum geht's im Innenteil unserer Zeitung.

Einmal bringen wir auf unseren Seiten etwas zum Thema „gesund und grün“. Wir schreiben zum Beispiel über



Foto: privat

die Gesundheit des Spinats und haben dazu ein passendes Rezept gefunden. Unser Spinat-Omelett auf Seite 13 kannst du gerne ausprobieren. Guten Appetit!

Großen Anklang finden die Beiträge unserer Jüngsten. Auf den „Jungen Seiten“ 10 und 11 erfährst du mehr über die Aktivitäten der Zillertaler Kids. So lautet das Motto im EKIZ Zell am Ziller: „Du und

ich, wir wollen Freunde sein“. Die Volksschulen Mayrhofen und Dornauerg wiederum sind voller Elan und motiviert ins neue Schuljahr gestartet.

Mit unserer Wochenzeitung, mit unserer geliebten Heimatstimme, bemühen wir uns ja immer, dich zu unterhalten, deine Freizeit zu verschönern, dich für Augenblicke mitzunehmen in andere Zillertaler Ortschaften, damit du viel-

leicht auf andere Gedanken kommst. Ein Gedankenaustausch zum Beispiel findet nun monatlich im „Raum für Gespräche“ im Caritas-Zentrum Uderns statt. Mehr darüber auf Seite 5.

Mit besten Wünschen für die zweite Novemberwoche, sehen wir uns nächsten Freitag wieder!

Die Redaktion

Tirolissimo-Award 2021 für die Erlebnissenerei Zillertal

Die jungen Seiten der Heimatstimme

Neues aus dem Gemeindeamt Mayrhofen

Traditioneller Zapfenstreich in Innsbruck

Saisonstart der EC Aschauer Eisbären